

EL REINO DEL PADRE NO ESTÁ LEJOS, SIEMPRE TE LO HE DICHO, ERES VOSOTROS MISMOS EL REINO, ERES EL PARAÍSO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 24 de junio de 2012

Canal: Ismael Castán García

EL REINO DEL PADRE NO ESTÁ LEJOS HERMANO, SIEMPRE TE LO HE DICHO, ERES VOSOTROS MISMOS EL REINO, ERES EL PARAÍSO, HERMANO, ERES EL TODOPODEROSO

[20120624-2] Sigo derramando de lo que hoy vienes a buscar en lo más interno de tu Yo Espíritu. Hermanos encarnados y desencarnados, gusto me da verlos reunidos en cuerpo y en espíritu. Miraos bien, ¿a quién vienes a buscar y por qué estás aquí? Fijaos muy bien también la forma que tienes del Yo Vivir, de la Vida Eterna, del verdadero que, en lo más interno, en lo más interno, espíritus encarnados, existe y hoy vienes a lavarte a ti mismo, porque tú eres el todo, el Padre Dios, queridos párvulos, ovejitas que vienes al redil al pasto enverdecido en busca del nuevo amanecer, de una nueva vida.

Yo siempre les he dicho a vosotros, que ya entre vosotros mismos tienes toda la riqueza, la riqueza pura, la que nunca se termina. No vengas nada más a postrar tu cuerpo, **VEN A LEVANTARTE EN ESPÍRITU, A CREERTE QUE ERES EL SER SUPERIOR, ERES EL HIJO UNIGÉNITO DEL PADRE Y VIENES A RECONOCER AL PADRE EN LO MÁS INTERNO DEL YO ESPÍRITU.** Ya no pierdas el tiempo por pedir y creer en un Dios fuera de vosotros. Mirad, hermanos, **NADA ES POR FUERA, LA FUENTE DIVINA QUE EXISTE EN LO MÁS INTERNO DEL ESPÍRITU ES EL YO PODER, EL YO CRISTO, EL YO DIOS Y NADA MÁS ESO EXISTE EN VOSOTROS.** Vienes aquí pero no vienes arrepentido, vienes nada más a cumplir tus deseos, pero cuando hay un arrepentimiento en lo más interno del Yo Espíritu conoceréis tu verdad, conoceréis por qué estáis aquí y qué es lo que buscas en ti mismo como el Todopoderoso que siempre te he dicho que eres.

Hoy hablas del espíritu y no te conviertes en él tan siquiera como un granito de mostaza, porque sabiendo que el Padre lo puede todo y lo sabe todo, aún dudas de ti mismo, dudas del poder que existe en lo más interno de cada uno de los Hijos Unigénitos del Padre. Hoy, hoy te representas como lo que eres, pero no penséis que nada más por estar aquí ya ganaste el Reino o ya te convertiste en el Reino o en el Paraíso, no, hermano no te engañéis, porque más hondo te estás enterrando en el fango que tú mismo estás construyendo, desde tiempos atrás hasta este tiempo que estás viviendo en esta existencia.

Yo vengo para que recuerdas que eres a través del Padre, eres lo más maravilloso que ha formado el Padre, eres la luz que ilumina toda tiniebla, eres como este sol que te alumbró a través de este cosmos, de este universo, eres el alfa y el omega, siempre te lo he dicho, eres todo, hermano. ¿Por qué os dudas, Yo os te pregunto?, ¿por qué dudas de ti mismo que puedes hacer? Tienes todas las herramientas para actuar y trabajar tú campo, siempre lo he dicho a vosotros que tienes los cinco sentidos para hacer la voluntad del Padre, ¿y quién de vosotros trabaja con los cinco sentidos? Queridos hermanos, nada más lo sabéis a través de tu cuerpo, pero en el espíritu aún estás ciego, aún estás sordo, aún no caminas, aún no hablas, ni aún te sientes que estás con vida eterna por los siglos de los siglos.

Yo a través de este cuerpo vengo a recordar lo que tú eres, porque esa es la voluntad de mi Padre, mi Padre Dios que lo ama todo y lo ha hecho todo y que te ha dado el libre albedrío para hacer su voluntad, siempre te ha esperado para que actúes y hagas su voluntad, **siempre Él os observa a cada uno de vosotros, PORQUE TÚ ERES ÉL, ERES EL DIOS, HERMANOS, TÚ ERES ÉL Y ÉL ES A TRAVÉS DE VOSOTROS, AUNQUE ESTAS PALABRAS NO LA CREAS EN TI, NO LAS FORMES EN TI, PERO ÉL ES TODO EN TI, ÉL ES TODOPODEROSO, ÉL ES EL AMOR UNIVERSAL, ÉL ES LA LUZ UNIVERSAL, ÉL ES LA PACIENCIA, ÉL ES TODO, HERMANO, Y NADA TE FALTA A TI.**

Hermanos y hermanas, siempre te he recordado que para llegar al Padre es a través del Hijo, sí, y muchos creéis que, a través de Jesús, sí, hermanos, tú lo creéis también, no lo niegues, tú crees que a través de Jesús vas a llegar al Padre. Pero, ¿quién conoce a Jesús?, ¿quién de vosotros tiene el fortalecimiento, el valor de levantarse de donde está sentado y habla que conoce a Jesús? No te quedes callado, porque siempre Yo estoy entre vosotros, y del Jesús que te hablo es de ti mismo, hermano, es de ti mismo, no te desconozcas, tú eres el Hijo Unigénito del Padre, hecho a imagen y semejanza a través del poder del Padre, y Jesús fue formado por el mismo poder y tú también hermano. **Por qué desconoces tu verdadero amor, tu verdadera imagen que es a través del Padre entre vosotros, qué tantas cosas vosotros puedes hacer nada más que digas: EN EL NOMBRE DE MI PADRE. Con esa palabra lo puedes todo, si tuvieras o te convirtieras en este momento como un granito de mostaza, eso es decir si despertaras y te reconocieras como el Todopoderoso, le dirías a tu hermano árbol que tienes enfrente, arráncate y póstrate en el mar, y él obedecería.** Como Yo en estos momentos acabo de hablar a vosotros, y ¿quién lo hizo? dime, hermano, ¿quién lo hizo?

No vengo a los justos, siempre te lo he dicho, no vengo a los justos, porque los justos ya están aquí entre vosotros, vengo a los pecadores para que os se arrepientan a través del pecado convirtiéndose en el pecado, convirtiéndose en el arrepentimiento, convirtiéndose en el perdón en sí mismo, hermano, sí. Perdónate en lo más interno del Yo Espíritu y verás que ya no vuelves a hacer más y tus pecados serán perdonados. Estas palabras las dije hace dos mil años y en este tiempo también a vosotros vengo a recordártelas. Porque, aunque no lo creas en lo más interno, vos eres unos de aquel tiempo, nada más en otro cuerpo, y hoy vienes a recordar el tiempo de aquel tiempo que es el mismo tiempo, hermano, de que estás viviendo.

Hermanos, mirad, hoy quién deja todo y sigue la Ley digna y recta, comienza a limpiar todo su hogar que es el Yo Espíritu, comienza a destruir a través de la muerte toda negatividad, toda oscuridad, y a través de la resurrección vida se convierte en pureza, en luz, esperanza, fortaleza y en el poder del Padre. Vosotros lo puedes, todo lo que vengo a recordarte puedes hacerlo, porque tú eres la fe del Padre Dios, tu eres el perdón del Padre Dios, tú eres el Hijo Unigénito del Padre Dios, y tú eres el Todopoderoso a través del Padre Dios. **Vuestro Padre está en vosotros, hermanos, y él nunca se ha alejado de vosotros, vosotros eres el propio constructor de tu propia forma y has desechado tu verdad por envolverte en el materialismo de este mundo terrenal, que a través del mismo poder te has formado,** sí. Mirad, tu cuerpo es parte de ti, pero mira, ¿qué has hecho con tu cuerpo? A través de él cómo te comportas, qué haces y hoy por qué sufres, ¿te has preguntado?, ¿hoy por qué muchos dañan al cuerpo?, ¿hoy por qué muchos le quitan parte al cuerpo?, ¿te has preguntado tú mismo por qué lo hacen? Porque así es su formación de vida en vida, de tiempos atrás en tiempo, y en este tiempo vuelven a hacer lo mismo con el cuerpo y con su presencia a través de él.

Vosotros, mirad, querido hermano, si vivieras en el lado del Padre nada de eso llegaría a vosotros, vivirías una vida verdadera, feliz como el paraíso que eres en lo más interno. **EL REINO DEL PADRE NO ESTÁ LEJOS HERMANO, SIEMPRE TE LO HE DICHO, ERES VOSOTROS MISMOS EL REINO, ERES EL PARAÍSO, HERMANO, ERES EL TODOPODEROSO** y por qué hoy te destruyes, por qué hoy te olvidas de ti mismo y no te amas, ámate, hermano, ámate y cuando lo hagas entonces amarás aquel que esté frente de ti como tu hermano, como una sola irradiación, como una sola presencia en el nombre de mi Padre. Mirad, hoy, hoy vienes a comer a través de ti, vienes a convertirte a través de ti en el verdadero pan sin levadura, de este pan has venido siempre a escuchar que eres, hoy vienes a convivir en la verdadera comunión de espíritu a espíritu, sí así lo deseas. De este alimento siempre

te he hablado, no vengo a hablar del alimento que comes a través de tu cuerpo, sino vengo a hablar de ti mismo como el pan sin levadura que eres, como el agua de vida que eres, para que así a través de vosotros mismo seas y te conviertas en la salvación, hermanos y te salves destruyendo todos tus pecados.

Queridos hermanos y hermanas, hoy es el tiempo que te quites la venda de tus ojos y comiences a apretar bien tus sandalias y camines el camino recto, puro y maravilloso al final que eres tú mismo. Hoy no vengo a hablar de un camino fuera de vosotros, hoy vengo a hablar del camino verdadero que ha formado el Padre a través de vosotros mismos, tú eres el camino, hermano, y hoy de este camino vengo a recordarte para que os comiences a caminar y llegues al Padre a través de ti mismo. Queridos hermanos y hermanas, del amor verdadero vengo Yo a recordarte para que te conviertas en el amor verdadero y comiences a hacer hechos y ya no te pases el tiempo hablar por hablar, porque eso es lo que demuestras al Padre convirtiéndote en el mismo de siempre.

Mirad, hoy, hermano, sé fuerte en la vida, no te dejes dominar por lo que veis a través de tus ojos, mira, a través del gusto es puro y sincero para hacerla voluntad del Padre, el gusto hermano, esa herramienta la has convertido a tu forma, el gusto positivo lo has convertido en gusto negativo, porque en vez de hacerte un bien te haces daño a través de algo que el mismo hombre forma para la destrucción del Yo Espíritu. Hoy hablas del cuerpo o del nombre que conoce el hombre, no sin saber que te estás dañando al Yo Espíritu, ese es el que recibe todo y a través de él, el cuerpo semeja y cae rendido a esta Madre Tierra, y cae rendido a tu propia formación que has construido en este tiempo por ingerir algo que no debes de ingerir.

Querido hermano, no te autodestruyas, no te conviertas en la pobreza, siendo la riqueza, como acabo de recordarte. Mirad, querido hermano, no seas el propio destructor del Yo Espíritu, sino seas el propio constructor, que construye todo lo maravilloso del Padre a través de ti mismo, y cuando os lo logres con el reconocimiento a través del perdón, os a través de ti, cuando os mireis atrás de vosotros verás qué tanto os andarán contigo, porque tú estás dando hoy el ejemplo como un Espíritu de Jerarquía y Sabiduría a través de los hechos, se convierten en el verdadero Yo Soy, en el verdadero Cristo, en el verdadero Dios de sí mismo.

Queridos hermanos, hoy vente a arrodillar a ti mismo, arrodíllate contigo mismo y comienza a perdonarte tus pecados convirtiéndote en el perdón, convirtiéndote en el arrepentimiento verdadero, hoy es el tiempo del morir, no es que vas a abandonar el cuerpo, no, el morir es un cambio, el cambio que vas a hacer en este tiempo, el cambio que buscas en este tiempo, dejar todo lo opuesto y convertirte en el positivismo, en el espíritu, en un espíritu de sanidad, de fuerza, de sabiduría y conocimiento, en el Yo Espíritu de amor, en el Yo Espíritu de ternura, de paciencia y de todo lo que hay en vosotros para sí mismo.

Hermanos y hermanas, hoy se tiene que hacer lo que se tiene que hacer en el nombre de mi Padre, porque esos son tus deseos a través del espíritu. Pero Yo te quisiera recordar nuevamente que esto es nada más una semejanza de aquel tiempo, cuando tu hermano Juan a través del agua del río, os te rociaba tu frente de tu cuerpo, pero a través de los poros llegaba al espíritu, al Yo Espíritu, porque venías listo para recibir, en el momento que tocabas el agua, así es el cambio de la vida verdadera. **Hoy, hoy, querido hermano, en el momento que esta irradiación de mi Padre llegue a lo más interno del Yo Espíritu, al que vengo a unirme como hermano, a unirme es SER UNO, sí, SER UNO, y que ya no haya nada de discordia entre vosotros, que ya no haya nada de separación entre vosotros, que ya no haya nada de desunión entre vosotros, SER UNO es reconocer al Padre.**

El Padre está en todo, Él está en todo, está en vosotros y en todo lo que hoy sientes, veis, respiras, todo es mi Padre. Yo tu hermano el de siempre estoy entre vosotros, Yo desciendo como hermano, como hermano que Soy entre vosotros deseo que crezcas en espíritu, no en riquezas materiales, no, en espíritu y en verdad, en esta riqueza que vengo a recordarte que eres del Yo Espíritu, del Gran Yo Soy que eres en lo más interno y si abres la puerta del Yo Espíritu, esta irradiación a través de estas palabras quede siempre, siempre prendidas por los siglos de los siglos. Recuerda, querido hermano, tú eres el todo, tú eres el primero, tú eres el UNO, no hay más que tú para que todo crezca, para

que todo sea amor, paz y ternura, tú y solo tú eres el verdadero que debes seguir siempre adelante del pueblo.

Sabéis que estáis aquí en una escuela, no dudéis de lo que vienen a pedirte, no dudéis ni tan siquiera de ti mismo que puedes hacerlo, aún tú mismo puedes hacer lo que te piden si tuvieras la fe como un granito de mostaza y si usaras la palabra digna y verdadera. Porque Yo sé que tú puedes hacerlo, pero aun sabiendo vosotros mismo y sabiendo en la presencia que tienes elementos esenciales donde viene la irradiación del Padre para alimentar tu necesidad que pides, aun ni dudes tan siquiera de la presencia, porque en el momento que lo hagas estás dudando de ti mismo. No te equivoques de tus pasos, los pasos que pongas de hoy en día que sean firmes, firmes, firme como la firmeza verdadera, como el poder del Padre, porque el pueblo está aquí frente de ti. Y el pueblo a ti se te dirige y tú en vez de darle amor le das desamor, dudando de ti mismo, sabiendo que Yo estoy aquí entre vosotros y estoy en ti siempre, te lo he dicho, porque tú tienes también este poder que es el mismo de siempre.

Mis deseos, hermanos, es que crezcan en espíritu y como siempre Yo he deseado que crezcan, Yo dejé mucho en vosotros, y hoy qué me demuestras a través de ti. Hermanos y hermanas, todos son Hijos Unigénitos, todos pueden hacer lo que mi Padre desea que hagan, mi Padre Dios está en toda la Humanidad, hasta el más pequeño reptil que se mueve en este mundo terrenal, en esta Madre Tierra, ahí está mi Padre Dios, ese es tu hermano, ámalo como a ti mismo y ya no le sigas quitando la vida, porque más peso os te pones en tu carga.

Queridos hermanos, en estos momentos Yo tu hermano el de siempre que estoy entre vosotros en lo más interno, Yo no te digo adiós, Yo no te digo adiós porque nunca me he ido, Yo no te digo hasta pronto porque nunca me he separado de vosotros, ni es por casualidad estar contigo, no. Yo dije, donde están dos o tres en el nombre de mi Padre, Yo ahí estoy entre vosotros, y eso es lo que hago siempre, siempre, cuando os me pides a través de un hermano que conociste o que conoces en ti mismo, Yo estoy ahí contigo, hoy vienes a través de tu hermano Juan el Bautista, Yo estoy contigo a través de él, y a través de él siempre lo estaré. Conviértete nada más y serás digno en lo que buscas, conviértete en lo que hoy eres y serás puro por los siglos.

Queridos hermanos, hoy mi Padre está a través de esta agua que tienes frente de vosotros, es un agua de vida como lo eres tú, esta agua es blanca, pero más blanco eres tú en lo más interno, eres más que ella, eres más que ella, conviértete nada más y verás que el tiempo que vienes aquí en este redil, el tiempo que vienes a aprovechar en tu vida va a ser de mucho progreso, que así sea por siempre. Yo no te digo adiós ni hasta pronto porque acabo de descifrarte las palabras, siempre lo estoy hermano, **acéptate en lo más interno que siempre, SIEMPRE SEREMOS UNO, UNO donde sea que te encuentres, hoy en día SOMOS UNO por los siglos de los siglos en el nombre de mi Padre SIEMPRE SEREMOS UNO, hermano.**

A través de éste cuerpo ésta es la irradiación del Padre Dios, a través de cada uno de vosotros, este es el pan sin levadura que hoy vienes a descubrir a través de ti mismo y convertirte en el pan sin levadura, esta es el agua de vida que vienes a aceptarte porque eres fuente de fuente, la fuente divina del Padre que a través de vosotros, todo aquel que crea, todo aquel que crea en mi Padre, será digno, limpio y nunca morirá. Así os les recuerdo a vosotros, hermanos, uno es mi Padre, no hay más Dios a quien buscar, no hay más Dios a quien creer, mi Padre es en vosotros hermanos, mi Padre es en cada uno de vosotros, tú eres la salud, tú eres la paz, tú eres el amor, tú eres el Dios Todopoderoso, tú eres la sanidad verdadera, tú eres el sol que te alumbra en esta mañana, tú eres el anochecer que te arrulla cuando os descansa tu cuerpo, tú eres el todo hermano, tú eres las estrellas que te iluminan, tú eres el espacio, tú eres el cosmos, tú eres todo, queridos hermanos, y más que eso eres en espíritu y en verdad, eres el Cristo Amor. Hermanos y hermanas, porque vienes a buscar lo tuyo, Yo tu Hermano te entrego todo porque es tuyo, es tu verdad porque mi Padre te ha formado a imagen y semejanza de Él, nada más falta que endereces tu rumbo y vengas a Mí en espíritu y en verdad, venir a Mí es la unión verdadera, venir a Mí es ser uno, hermano, uno en la Ley de mi Padre, no hay más.

Ayer te acuerdas de Moisés, ¿verdad? cuando os estuve entre vosotros, más antes estuve como Abraham entre vosotros, y hace dos mil años estuve como el Cristo Amor, como Jesús de Nazaret entre vosotros y en esta existencia estuve entre vosotros a través de un hombre que conociste muy bien y él se llamaba Emilio¹, ni aun así me conociste, hermano, ni aun así en este tiempo me has conocido, sigues siendo el mismo, y Yo lo demostré con hechos a través del cuerpo. Y esos deseos quiero que en vosotros quede haciéndose más y más, porque tú puedes hacerlo más y más.

Hermano, os te digo, que el amor salga como el aroma de una flor cuando por el amanecer abre los pétalos y tira su aroma. Que así salga el amor del Yo Espíritu hacia un hermano que venga a pedirte del agua de vida y os lo ayudéis a convertirse en lo que hoy desconocen. Escuchaos bien lo que vengo a recordarte que puedes hacer, escuchaos bien estas palabras, hermanos, porque Yo te conozco y sé cómo vienes en esta mañana de luz, pero el que esté para recibir que reciba y el que no, llegará el tiempo que estará preparado para recibir, porque esos son mis deseos que llegará el tiempo que os te vas a descubrir que eres el Todopoderoso y convertirte en la salvación verdadera, porque la salvación es una, una y nada más una como mi Padre, mi Padre Dios está en vosotros.

Queridos hermanos y hermanas, tengo mucho para recordarte de lo que mi Padre ha dado a cada uno de vosotros, pero a través de esta mañana de luz que estoy entre vosotros, este es el deseo del Padre, este es el amor del Padre, del Padre Dios que está en lo más interno del Yo Espíritu que es en cada uno de vosotros encarnados y desencarnados, tómallo porque es tuyo, cómelo porque es tuyo, y conviértete en el libro verdadero y llevarlo siempre en la verdad verdadera, en la ley verdadera del Padre.

Queridos hermanos y hermanas, a través de este cuerpo Yo no te digo adiós ni hasta pronto, porque Yo nunca me he ido de vosotros, te digo para siempre porque siempre Yo Soy, aunque no me veas aunque no me sientas, siempre haremos las cosas juntos en el nombre de mi Padre, en el nombre de mi Padre, querido hermano, bendito eres en esta mañana de luz, bendito eres porque vienes arrepentido de tus pecados y dejas todo para convertirte en un Yo Espíritu de sanidad, pureza y amor.

En el nombre de mi Padre, querido hermano, Yo os deseo que te conviertas en la bendición verdadera, porque a través de la bendición verdadera os estarás limpiando el Yo Espíritu, para hacer un Yo Nuevo, un espíritu de jerarquía y pureza, la luz verdadera que siempre eres y hoy estás perdido en tu propio rumbo y no sabes regresar, pero para eso estoy querido hermano, para eso estoy entre vosotros, sí así me permites estar contigo y convertirnos en una sola presencia para hacer la voluntad del Padre. Para siempre queridos hermanos, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta

¹El Maestro se refiere al fundador de esta Escuela de Ciencia Espiritual, que en esta encarnación llevó el nombre de Emilio Martínez Birrueta.

EL REINO DEL PADRE NO ESTÁ LEJOS, SIEMPRE TE LO HE DICHO, ERES VOSOTROS MISMOS EL REINO, ERES EL PARAÍSO.
enseñanza-recordatorio.